

Les autorités grenadines remercient Cuba pour sa contribution au développement de leur pays



La Havane, 16 avril, (RHC/PL).- Clarice Modeste-Curwen, ministre grenadine des Affaires étrangères, a remercié Cuba pour la formation de cadres professionnels qui garantissent le progrès socio-économique de ce pays des petites Antilles anglophones.

Au cours d'une réception à Saint George pour le 37e anniversaire des relations entre Cuba et la Grenade, la chef de la diplomatie grenadine a souligné que bon nombre de ses compatriotes diplômés à Cuba prêtent des services de qualité dans leur pays natal.

Elle a également mis l'accent sur la coopération cubaine dans des domaines comme le sport, l'agriculture et la pêche après avoir qualifié la contribution de Cuba à la construction de l'aéroport international Maurice Bishop de symbole de l'amitié éternelle entre les deux peuples.

L'Association d'Amitié Grenade Cuba organise un spectacle culturel et une exposition de photos pour fêter les 37 ans des relations entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/90706-les-autorites-grenadines-remercient-cuba-pour-sa-contribution-au-developpement-de-leur-pays>



Radio Habana Cuba